



# Une journée explosive de Breakdance

publié le 04/02/2024

## Les 6ème enflamment la scène !

### Descriptif :

La scène était prête, les projecteurs éclairaient la piste, l'excitation était à son comble.

Les élèves de 6ème de l'UNSS se sont immergés dans l'univers dynamique du Breakdance lors d'une journée dédiée à l'apprentissage et à la performance.

Cette initiative a permis aux jeunes danseurs urbains en herbe de présenter leurs talents devant un public enthousiaste, composé d'autres élèves des collèges du département.

Dès le matin, les élèves se sont plongés dans l'univers du Breakdance, encadrés par des professionnels de la danse urbaine, ils ont appris les bases des pas caractéristiques de ce style de danse. Les figures acrobatiques, les mouvements fluides et les rythmes entraînants ont captivé l'attention des jeunes danseurs, qui se sont montrés avides d'apprendre et de repousser leurs limites.

L'après-midi a été consacré à la création de chorégraphies originales. Les élèves répartis en groupes ont pu exprimer leur créativité en incorporant les mouvements appris le matin. La salle résonnait de la musique entraînante et des rires joyeux, des danseurs qui s'encourageaient mutuellement.

Les enseignants et les professionnels ont apporté leur soutien tout au long de la journée, offrant des conseils et des encouragements à chaque groupe pour les pousser à atteindre leur plein potentiel.

En fin de journée, la tension était palpable dans l'air. Les élèves de 6ème ont investi la scène avec énergie et détermination. Les mouvements complexes, les acrobaties spectaculaires et la synchronisation impeccable ont impressionné le public.

La journée UNSS restera gravée dans les mémoires comme un moment de créativité, de camaraderie et de découverte de soi à travers la danse urbaine.

Cet événement a démontré l'importance de l'expression artistique et du travail d'équipe, tout en offrant aux jeunes la chance de briller sur scène. La passion pour le Breakdance a trouvé un nouvel élan parmi ces élèves, leur permettant ainsi de développer leur chorégraphie pour la prestation du 14 Février devant le collège dans le cadre de l'EPS.

### Portfolio

